

Valle de Aconcagua fue el tercer destino turístico preferido a nivel regional durante la temporada estival

El Valle de Aconcagua se posicionó en el tercer lugar como destino preferido en la Región de Valparaíso. Esto se dio a conocer luego de un balance realizado por el SERNATUR sobre la temporada estival, dando a conocer que la ocupación hotelera en el valle alcanzó un 64%.

El Litoral Norte lideró con un 71% de ocupación hotelera, seguido de cerca por Olmué con un 70%.

Anuncio Patrocinado

Cabe recalcar que, la gobernanza turística del sector, dispuso de diversas actividades veraniegas en toda la zona, incluyendo eventos emblemáticos como el Festival de la Chaya y la Fiesta de La Triya.

Este hito para el sector permitirá que el valle sea reconocido a nivel regional y nacional por sus atracciones naturales y patrimoniales.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Para finalizar, las ciudades de Valparaíso, Viña del Mar y Concón, experimentaron una ligera disminución en comparación con el año 2023, con un 59% de ocupación hotelera.

Valle de Aconcagua fue el tercer destino turístico preferido a nivel regional durante la temporada estival



y tú, ¿qué opinas?